

avec le tact qu'on lui connaît, sut intéresser tous les auditeurs qui le lui prouvèrent par leurs applaudissements réitérés. En de pareilles circonstances et spécialement sur semblable sujet, M. Goulet n'a qu'à laisser aller son cœur pour que les paroles ne lui manquent point.

En terminant, nous faisons le souhait formulé par M. Goulet: qu'après avoir si bien parlé des Métis, M. Charette nous montre un jour ce qu'était la femme Métis. Et nous ajouterons que nous serions heureux d'entendre M. Goulet lui-même nous entretenir dans une séance du cercle La Vérendrye, de *l'avenir des Métis*.

Nos félicitations au membres du cercle La Vérendrye.

* * *

CAISSE D'ÉPARGNE SCOLAIRE

Nous apprenons avec plaisir que le R. M. Le Pailleur, curé du Mill-End. Montréal, a fondé pour les écoles de sa paroisse une caisse d'épargne scolaire qui obtient déjà un magnifique résultat puisque, en un an seulement, 1100 noms d'élèves ont été enrégistrés et le total des dépôts s'élève à près de \$1 500.

Voilà une idée superbe, une œuvre vraiment sociale et moralisatrice car en apprenant aux enfants des écoles l'art de l'épargne, on leur apprend à fuir bien des occasions funestes. L'argent dépensé follement conduit rapidement au vice. C'est aussi une semence féconde pour le bonheur des familles futures. Nous souhaitons que l'œuvre entreprise par M. l'abbé Le Pailleur prenne assez d'extension pour venir s'établir jusque chez nous.

† † †

LA SAINT-RAYMOND

Jeudi le 20 février, les paroissiens de Sainte-Anne des Chênes, (Man) étaient leur bon et vénérable curé, M. l'abbé Raymond Giroux.

Les choses se sont vraiment faites en grand.

Vœux et souhaits, présentation d'un superbe brûle-cierge, séance magnifique au couvent, messe solennelle, banquet, rien n'a manqué de tout ce qui pouvait être pour l'heureux curé une preuve d'affection et d'estime, soit de la part de ses confrères, soit de la part de ses paroissiens.

Mgr l'Archevêque qui n'avait pu prendre le train pour se rendre à Ste-Anne, retenu qu'il était par une cérémonie de profession religieuse chez les Missionnaires Oblates, n'avait pas craint de faire trente milles en voiture à l'aller et autant au retour, pour assister à cette fête et prouver ainsi son estime pour M. le curé de Ste-Anne.

Mgr Dugas, v. g. avait bien voulu assister à cette fête ainsi que vingt autres membres du clergé.